



Paulus-Ausstellung Trier

Description

Kunst · Theater · Literatur

Website Paulus-Ausstellung Trier

Die Ausstellung „mensch paulus“ ist einer der Beiträge des Bistums Trier zum Paulus-Jahr; genauer gesagt: Der Beitrag der Katholischen Erwachsenenbildung.

„mensch paulus“ ist – als „Fünfte Missionsreise des Apostels“ (Weihbischof Jörg Michael Peters) am 11. August 2008 gestartet.

Im Mittelpunkt der Wanderausstellung stehen 18 Tafeln, die die Biografie, die missionarische Arbeit und das theologische Ringen des Apostels darstellen.

[>>> Infos auf Website](#)

Category

1. Allgemein